

Musikalische Früherziehung



Liebe Eltern,

ich heiße Tabea Thomaschke und bin ausgebildete Musikpädagogin. Seit vielen Jahren unterrichte ich Musik- und Tanzunterricht an der Musikschule Musicfactory. Außerdem bin ich als Musiklehrerin in verschiedenen Schulen und Kindergärten tätig.

Musikunterricht für Kleinkinder

Alle Kinder sind musikalisch. Sie haben eine angeborene Fähigkeit zum Singen und zur rhythmischen Bewegung. Sie vermögen sich durch Klang und Bewegung auszudrücken. Je früher wir das Kind an die Musik heranzuführen umso nachhaltiger wird es gelingen, die von Natur gegebene Veranlagung zu wecken und zu entwickeln. Sich zur Musik zu bewegen, sie zu erleben, Instrumente zu spielen, Musik zu hören - all das bereitet kleinen Kindern Freude. Die Kinder sollen ohne vorgegebene Leistungserwartungen die Möglichkeit haben, Musik aufzunehmen und selbst zu gestalten.

Musikunterricht für Kleinkinder wirkt sich sehr positiv auf die Entwicklung Ihres Kindes aus. Es ist wissenschaftlich erwiesen, dass Kleinkinder, die regelmäßig singen und musizieren, sich sprachlich und motorisch schneller entwickeln.

In meinem Musikunterricht arbeite ich nach dem Konzept „Musik Garten“, dass für Kinder ab dem Säuglingsalter entwickelt wurde. Durch musikalische Kinderspiele, Tänze und das gemeinsame Singen erfahren die Kinder eine frühe musikalische Förderung. Einfache Instrumente wie Klanghölzer, Glöckchen, Rasseln oder Trommeln lassen die Kinder selbst aktiv werden.

